
 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「希望しない」と回答をした人の主な理由 

「中学校休日部活動の地域移行」モデル事業についてのアンケート調査結果 

第４号 

令 和 ５ 年 ７ 月 発 行 

一宮市教育委員会学校教育課 

令和５年６月に中学１、２年生にアンケート調査を実施いたしました。内容は秋から始まるモデル事業の参加に対する意識調査になります。アンケート調査
結果（一部抜粋）と令和５年度 第１回一宮市部活動地域移行検討協議会について報告をいたします。 

【お問い合わせ先】 

一宮市部活動地域移行検討協議会事務局（一宮市教育委員会 学校教育課内） 

〒491-8501 一宮市本町２丁目５番６号 ＴＥＬ〈0586〉85-7073 

☆ 令和５年度のモデル事業（バレーボール、サッカー、柔道、剣道、吹奏楽を予定）が開催されるとしたら、参加を希望しますか。 

◯ アンケートの対象    ◯ アンケートの時期 

市立中学１，２年生徒   令和５年６月７日（水）～６月１４日（水）  

◯ アンケートの方法   ◯ アンケート回収数 

Web アンケート      中学１，２年生： ５５４１名 

（LoGo フォーム）    （中１：3085 名 中２：2456 名） 

（男子：2793 名 女子：2748 名） 

「希望する」と回答をした人数 

たくさんの参加希望、ありがとうございます！ 

● 活動場所や日程がわからない    ● 家族や自分の時間がほしい 

 ● 学校の仲間と一緒に活動できない ● お金や時間がとられる 

 ● 活動できる日数が少ない         ● やったことのない種目 

 ● 楽器などの必要な道具類を準備しなくてはいけないと思う 

 ● 大切な休日を無駄にしたくない  ● 部活動で上手くなりたい 

 
中学生の素直な考えを知ることができました。今回の意見を参考にして、

少しずつ前へすすめていきたいと思います。休日部活動を継続しながらモデ

ル事業を行いますので、大変な面もありますが、ご協力をお願いします。 

令和５年度のモデル事業実施内容（予定） 

・専門的な知識や技術をもっている指導者が指導 

・１１月～３月頃 土日どちらかの半日 

・月に２回程度 全１０回程度 

・会場は未定（参加人数等によって決定） 

・費用は１回３００円程度 

 

【サッカー】 

【剣道】 

【柔道】 【バレーボール】 

【吹奏楽】 

希望する    希望しない    未回答 

希望する 

５４８人 

希望する 

２７６人 

希望する 

４１７人 

希望する 

６２７人 

希望する 

７０６人 

サッカーのみ 

希望 296人 

吹奏楽のみ 

希望 365人 

剣道のみ 

希望 135人 

柔道のみ 

希望 60人 
バレーボールのみ 

希望 362人 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～アンケート結果の詳細は、一宮市教育委員

会学校教育課ウェブサイトをご覧ください～ 

 

 

 

 

 

https://www2.schoolweb.ne.jp/weblog

/index.php?id=2340009 

 

第 1回 ５/1１ 開催の報告 

＜協議事項＞ 

・保護者、教職員アンケート調査の結果について 

・令和５年度協議会における協議内容について 

・モデル事業の実施方法について 

 

＜委員より＞ 

・現在の小４が中学生になった時に完全移行という形になると考えられる。これからもアンケートを度々 

取っていくことが、子どもの意識を高めていくことにもつながると思う。 

・モデル事業は、子どもたちの１つの受け皿として考えている。受け皿になり得るかどうかは子どもが 

決めることであり、とりあえずやってみるしかないと思う。 

・モデル事業を通して参加者がどれだけ集まるのか、どのような課題が出てくるのかを検証してほしい。 

一宮市部活動地域移行検討協議会 

※部活動地域移行リーフレット抜粋（愛知県・愛知県教育委員会作成） 

休日部活動の地域移行・地域連携について どんなメリットがある？ 


